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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数  ６０名    
欠席数  １０名    
出席率  ８５.７１％ 

３月１１日、創立６５周年記念例会を無事終えることが出来ました。ディナーの際には女
性総料理長である樋口さんのフレンチをいただきました。彼女はシーフードを得意とするシ
ェフで、特に有名なのはビスクというスープです。２日目の伊勢神宮の話は長いので次回以
降にいたします。 
３月１６日はとても良い天気でした。佐久島へ行ってまいりました。一色ＲＣが６０周年

記念事業である植樹を、我々は篭橋ガバナーが推進するマイクロプラスチック問題に対して
海の掃除をして、約１時間びっしり汗をかきました。意外とたくさんゴミがありました。 

５月に米沢上杉ＲＣ６０周年記念式典に参加します。参加メンバーは米沢との繋がりを大切にし、役職、エ
レクト、その次の年度の会長幹事、６５周年スタッフと若い方を中心に人数の調整をしています。ほぼ遊びは
無く、すべて公式的な行事で行ってまいります。朝早く、ハードスケジュールです。記念誌は５月の米沢の写
真をどうしても入れたいので、出来上がりが遅くなります。完成が来年度以降になるので、予算に関して理事
会で協議してまいります。 
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〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 
浅岡直幸君 ライラセミナーに大学生の息子が参加しました。谷崎委員長お世
話になりました。皆様、有難うございました。 
朝岡 正君 ６５周年実行委員の皆さんご苦労様でした。楽しい時間を有難うご
ざいました。 
犬塚一彦君 林愛望さん２０２２年トライアスロン日本選手権史上最年少優勝お
めでとうございます。更なるご活躍を祈願いたします。  
犬塚富雄君 賢島大変楽しく過ごさせて頂きました。実行委員の皆さん、親睦
の皆さんお世話になりました。 
3/17結婚記念日のお花が届きました。有難うございました。 
岩崎智一君 林さんご活躍応援しています。三浦さん、伊藤さん本日は卓話宜
しくお願いします。 
岩瀬淳治君 本日の卓話、三浦さん、伊藤武ちゃん楽しみにしていました。 
岩城さん短い間でしたが、色々助けて頂いて感謝しています。 
岩瀬正範君 結婚記念日のお花、有難うございます。あらためて思い出します。 
小田井博茂君 孫が４月から中学校１人、小学校２人。夢は孫と酒を飲むこと!! 

助成金贈呈 
トライアスロン 林 愛望選手 
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〔〔会会員員卓卓話話〕〕  
私は生まれも育ちも西尾です。中央通りにあった文海堂書店が、西尾ショッピングセンターができ

る際に出店する話になり、嫌々京都から帰ってきた主人とお見合いで出会い結婚して、本屋のおば

ちゃんになりました。１９９４年３月に開業し、愛三時報に女性の社会保険労務士誕生と掲載されまし

た。当時、西尾市では女性社労士が珍しかったようです。坂田先生の奥様もほぼ同時期のスタート

で、２人で頑張ろうねと言っていました。彼女はいつの間にか税理士の資格も取って、今は税理士・

社労士・坂田夫人の３つの肩書で頑張っています。私が目指したかったのは「あなたに相談して良

かった」と言ってもらえる社労士でしたが、これはビジネスモデルとしては大ペケです。自分は１人し 

かおらず、１日は２４時間しかありません。たくさんの仕事をしてたくさんのお金を稼ぐこととは縁遠いところを最初から目

指していました。開業当初の事務所は名刺を拡大した看板、家に余っていた応接セットや椅子、本屋の改装で要らな

くなった棚を持ち込んでいました。唯一の仕事道具は大枚はたいて買ったワープロで、教室にも通いました。２００３

年、中日新聞にねこ博士のねんきん探検隊というコーナーの連載をご縁があってお手伝いをさせて頂きました。開業

から１０年後、本を販売していた私が本を出版する側になりました。役割等級人事制度導入・構築マニュアルという本

で、実は今第３版の校正中で予約販売も開始しています。シニアを集めた年金セミナーを三菱ＵＦＪさんのために開催

したり、西尾市で行政評価委員として事業評価をしたりもしています。２００７年に現在の吾妻町の事務所に移転し、２０

１０年に西尾ＲＣに入会しました。２０１６-１７年には国際大会にも行ってきました。米沢上杉ＲＣ創立５５周年記念にも

混ぜて頂き行きました。ＲＣメンバーだらけのベトナム視察にも行きました。創立６０周年は文化会館でＭＣ初体験！緊

張しました。２０１９年の打ち上げは北海道、楽しみました。２０２２年のいちご例会は孫たち大喜びでした。記念例会の

伊勢志摩には娘も参加しました。 

三浦眞澄君  三浦事務所 代表 

小笠原正秀君 一人娘が先週の２１日に結婚の為入籍し夫と
共に小笠原家と牧場を継いでくれる事になりました。嬉しさよ
りも心配が先に立ちますが、娘夫婦をフォローしていきたいと
思います。 
本日のお弁当は羽佐田さんの息子さんが経営されている炎
楽のお弁当をお願いしました。ご縁を頂き感謝致します。 
神谷 明君 抗がん剤が終わったら、脊柱管狭窄症で手術
です。又暫く迷惑を掛けますが宜しく。 
山﨑理事長お帰りなさい！ 
北山健二君 結婚記念日のお花を有難うございました。 
３月末で退会する事になりました。 
杉浦義浩君 志摩観光ホテルでの６５周年記念例会、皆様の
ご協力で滞りなく開催する事が出来ました。有難うございまし
た。 
髙井英和君 親睦委員会の皆さん伊勢志摩で大変お世話に
なりました。眞澄先生、武行君卓話楽しみです。 
田中正規君 創立６５周年記念例会(旅行)は楽しい思い出と
なりました。ご苦労様でした。 
三浦さん、伊藤さん卓話楽しみです。 
三浦康彦君 オイスカの講演会が多数のご参加を頂き、盛会
裏に終える事が出来ました。有難うございました。オイスカで
は温暖化防止でマングローブの植樹を行っています。 
永江義澄君 ６５周年お世話になりました。お蔭様で少しだけ
夫婦円満になりました。 
卓話、三浦さん、伊藤君頑張って下さい。 
三浦眞澄君 本日卓話のチャンスを頂き有難うございます。 
鳥居祥雄君 ６５周年記念例会では関係者の皆さんの準備と
努力で大成功でした。有難うございました。 
結婚記念日のお花を有難うございました。 
鳥山欽示君 ６５周年記念例会成功に終わる事が出来まし
た。関係スタッフ皆様に感謝。 
トライアスロン 林さん、倉内さん、西尾高等学校 神谷さくらさ
ん、校長 ようこそ西尾ＲＣへ。 
羽佐田芳和君 炎楽弁当をご利用頂き有難うございます。 
柴田高広君 先日６人目の孫が生まれました。娘の家族全員
と同居中で嬉しい、楽しい反面、お守りでじぃじ、ばぁばはへ
とへとです。 

山﨑周彌君 田中パストガバナーに大変お世話になり
ました。 
二宮英樹君 西尾高等学校 神谷さくらさん、鈴木校長
先生 ようこそ西尾ロータリーへ。 
岩瀬正広君 三浦眞澄さん、伊藤武ちゃん卓話楽しみ
にしてきました。今日は宜しくお願い致します。 
外山晃久君 三浦先生、伊藤さん卓話楽しみです。 
辻村敏晃君 三浦先生、伊藤さん卓話楽しみです。 
中嶋達矢君 三浦さん、伊藤さん卓話楽しみです。 
加藤敦成君 三浦さん、武ちゃん卓話楽しみにしていま
す。頑張って下さい。 
吉﨑和浩君 卓話楽しみです。タケちゃんファイト!! 
遠山順子君 三浦さん、伊藤さん卓話楽しみです。 
永田恵一君 三浦さん、伊藤さん卓話楽しみです。 
三宅千鶴君 三浦さん、伊藤さん卓話楽しみです。 
岩城さん短い間でしたが、有難うございました。また大阪
に遊びに行ったら宜しくお願いします。 
鳥居慶輔君 三浦さん、武ちゃん卓話よろしくお願いし
ます。 
杉浦 広君 三浦さん、伊藤君 卓話よろしくお願いし
ます。 
山﨑克弥君 三浦眞澄君、伊藤武行君 卓話よろしくお
願い致します。 
廣瀬成隆君 三浦さん、伊藤さん卓話楽しみです。 
岩城さん短い間でしたが大変お世話になりました。益々
のご活躍をお祈り申し上げます。 
奥谷泰介君 三浦さん、伊藤さん卓話楽しみにしていま
す。 
岩城さんお世話になりました。 
石川竜司君 三浦さん、武ちゃん卓話楽しみにしていま
す。 
岩城哲文君 三浦さん、伊藤さん卓話楽しみにしていま
す。 
私は異動の為、今日で最後の西尾ロータリーになりま
す。1 年という短い期間でしたが、お世話になりました。
西尾ロータリークラブ皆様の益々のご活躍を祈念してい
ます。 


